

# OPINI PUBLIK

## Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Sampaikan Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.OPINIPUBLIK.ID](http://SUKABUMI.OPINIPUBLIK.ID)

May 27, 2023 - 21:11



Bhabinkamtibmas DS. Seuseupan, Polsek C

*Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Sampaikan Kamtibmas*

SUKABUMI - Bripka Rizal Leo, Bhabinkamtibmas Desa Seuseupan Polsek Surade Polres Sukabumi, menyempatkan diri untuk ngobrol santai bersama warga di sebuah warkop di Kampung Ciseupan Tengah, Rt 01/04, Desa Seuseupan, Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi. Dalam kesempatan tersebut, Bripka Rizal Leo juga memberikan himbauan terkait kamtibmas kepada

warga sekitar. (26/05/2023).

Sambil menyeruput secangkir kopi, Bripka Rizal Leo duduk bersama warga di warkop setempat. Ia menggunakan kesempatan ini untuk menjalin komunikasi yang lebih akrab dengan masyarakat dan mendengarkan berbagai masukan serta keluhan yang mereka miliki.

Selama obrolan santai, Bripka Rizal Leo tidak lupa menyampaikan pesan-pesan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat. Ia mengingatkan warga agar selalu meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi tindak kejahatan, serta menjaga kerukunan dan keharmonisan di lingkungan sekitar.

" Sebagai Bhabinkamtibmas, kami selalu hadir di tengah-tengah masyarakat untuk memberikan pemahaman dan himbauan terkait kamtibmas. Melalui obrolan santai seperti ini, kami berharap dapat membangun kedekatan dengan warga dan menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua, " ujar Bripka Rizal Leo.

Himbauan yang disampaikan oleh Bripka Rizal Leo mencakup berbagai hal, seperti pentingnya saling mengawasi dan melaporkan kejadian yang mencurigakan, menjaga kebersihan lingkungan, serta tidak terlibat dalam tindakan kriminalitas. Ia juga mengajak warga untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Warga yang hadir merespon positif kehadiran Bripka Rizal Leo dan memberikan apresiasi atas perhatian yang diberikan kepada mereka. Mereka menyatakan komitmen untuk bekerja sama dengan kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai.

Di akhir pertemuan, Bripka Rizal Leo mengucapkan terima kasih kepada warga yang telah menyambutnya dengan baik. Ia berharap agar komunikasi dan kerjasama antara kepolisian dan masyarakat terus ditingkatkan demi terwujudnya keamanan dan ketertiban yang berkelanjutan.